

En nuestro equipo Benjamín lleva dos años con nosotros el jugador Bentahor, donde además este año está destacando notablemente por su aportación goleadora, siendo el pichichi del equipo con 22 goles anotados en 9 partidos.

Se da además la curiosidad que este joven deportista de 9 años, continúa la senda de su Padre (que además se llama igual que él), y que tiene el honor de ser el jugador que más partidos y temporadas ha estado en nuestro club (226 partidos repartidos en 10 temporadas), además de ser el capitán del equipo esas 10 temporadas.

Pero esta vez no estamos escribiendo estas líneas para informar del Bentahor jugador del Olirón, sino de su otra gran pasión que es el **PADEL**, donde a pesar de su corta edad, ya tiene en su haber numerosos campeonatos.

En estos últimos años, aparte de los numerosos torneos que ha disputado por toda la Geografía Canaria (Campeón de torneo americano de clubes, campeón de la liga Insular, subcampeón del torneo de La Matanza en Tenerife, etc.) los éxitos más recientes han sido los siguientes:

- El pasado mes de octubre se proclamó campeón de Canarias Menores celebrado en el Gran Canaria Padel Indoor.

Escrito por presidenteoliron
Jueves, 07 de Marzo de 2019 22:34 -

· Campeón de la fase de Consolación de Menores de Canarias celebrado en Tenerife en el Top Padel de Adeje.

Gracias a estos títulos a nivel Regional, Bentahor estuvo el pasado fin de semana disputando el Campeonato de España en Salamanca, acompañándolo su pareja de juego **Lionel Aimar Cabrera Díaz**

, natural de Gáldar. En dicho Campeonato, de un nivel muy alto y debutando en competiciones nacionales, la pareja Canaria lograba superar la primera ronda, cayendo derrotados en la segunda ronda, pero dando una gran imagen en el Campeonato.

Enhorabuena Bentahor

